

## Nota de prensa

## EL CONGRESO NACIONAL DE LA DISTRIBUCIÓN QUÍMICA (10 CNDQ) CELEBRARÁ SU DÉCIMA EDICIÓN EN 2022

El aplazamiento, consecuencia de la situación actual, tiene por objetivo celebrar este importante hito en condiciones óptimas para reafirmarlo como el encuentro de referencia de nuestro sector

La Junta Directiva de AECQ ha decidido posponer la realización del 10 CNDQ para realizarlo muy probablemente durante el último trimestre de 2022, con el objetivo de organizar la mejor edición posible en un entorno económico y social más favorable.

La Junta ha debatido intensamente esta opción, y queremos trasladarle nuestro convencimiento de que la decisión tomada es la mejor solución para los participantes del evento, que siempre han valorado mucho las oportunidades de networking inherentes al Congreso.

Es la intención de la Junta poder celebrar este importante hito en condiciones óptimas para reafirmarlo como el encuentro de referencia de nuestro sector, una cita ineludible que contribuye al relanzamiento y a la visibilidad estratégica de la distribución química.

Desde AECQ seguiremos actualizándoles con todas las novedades del 10 CNDQ. Les anticipamos que el Congreso combinará ponencias, mesas de debate y espacios de networking, y que estará garantizada la máxima seguridad de los asistentes.

Agradecerles de antemano su atención e implicación ante esta circunstancia excepcional.

Para más información: